



## **Wir nehmen Fahrt auf: Corona-Impfstart bei Synthopol**

Die vergangenen 14 Monate waren sehr herausfordernd für uns alle – im beruflichen wie im privaten Leben. Die anstrengende Zeit der Pandemie zeigte, was es heißt, plötzlich und für einen längeren Zeitraum in unseren Freiheitsrechten eingeschränkt zu sein. Wie sehnsüchtig schauten wir auf unseren „normalen“ Alltag zurück. Vor allem die sozialen direkten Kontakte haben gelitten. Selbst entspanntes Verreisen war nicht möglich ohne Restriktionen und Einschränkung vor der Abreise und im Reiseland.

Wir haben im Unternehmen freiwillige Schutzmaßnahmen – u.a. mit Schnelltests – bereits vor einigen Monaten eingeführt. Weit vor der Maßgabe durch die Bundesregierung, weil unser aller Gesundheit das höchste Gut ist. Wir haben bisher zum Glück nur ganz wenige Corona-Fälle bei Synthopol zu verzeichnen. Ein Grund dafür ist, dass alle im Team diszipliniert die Schutzmaßnahmen im Betrieb, aber eben auch im Privatleben, einhalten.

Wir freuen uns jetzt sehr darüber, dass bei Synthopol der Startschuss für das Impfen durch unseren Betriebsarzt fällt: Am 10. Juni findet der erste Impftermin für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter statt.

Buxtehude, 09/06/2021//BP